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※最後に重要なお知らせが 3 点ありますのでご注意ください。 

 

【第一回運営委員会の報告】 

5 月 8 日（火） 午前 9:30 より  PTA 会議室にて  出席者  名 

 

1.会長より 

おはようございます。新しい年度が始まりますが、今年度も PTA 活動にご協力いただきあ

りがとうございます。 

私自身は 3 年目となりますが、今年、大きなテーマは 2 つあります。総会でもお話しました

が、1 点目は、PTA の各委員、各係等のシステムの見直しについてです。今までの形では限界

が来ているのではないかと個人的には思っております。そのため、改定をするかしないか、す

るならばどのようにするのかなど考えていければと思っております。2 点目は、3 月末の事故

の発生を受けて、安全に対してよく考えていきたいと思っております。 

皆様、色々とお忙しい中ですが、ご協力をいただければと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

2.校長先生より 

出張で、不在でした。 

 

3.教頭先生より 

おはようございます。挨拶の前に、5 月の連休の合間、2 日間お弁当を作っていただいたこ

と、大変申し訳ございませんでした。 

全校遠足では、途中休憩を取りながら、白井総合公園まで行き、1 年生を迎える会を行なっ

たり、学年交流もでき、楽しい時間を過ごすことができました。行き帰りでは、特に 1 年生は

疲れてしまった子が多数いましたが、6 年生が手伝ったり面倒を見てくれて、絆ができたなと

いう思いを、職員一同感じております。教師と子ども、子どもと子どものコミュニケーション

も図れていたと思います。本当にご協力をありがとうございました。 

また、過日行われた家庭訪問についても、ご協力ありがとうございました。ご理解とご協力

の上、無事終了致しました。お仕事を休まれて対応していただいたご家庭が多数だと思います。 



保護者の方々と直接お子様のことをお話することができて、これからの学級活動に活かすこと

ができると先生方も大変喜んでおります。 

30 年度が始まり 1 カ月が経ち、どの学年もようやく軌道にのってきたところです。学習に落

ち着いて取り組める姿が見られております。 

交通安全教室などもあり、警察の方が来校することもあります。3 月の事故を受けて、今後

二度と起こらないよう、職員全体で尽力して子どもたちの命を守っていきたいと思います。 

6 月 30 日には清水口コンサートが予定されています。子どもたちの練習も始まりました。当

日はたくさんの保護者の皆様にお越しいただけることを期待しています。 

これから今年度の PTA 活動も本格的に始まると思いますが、今後とも子どもたちの為にお

力添えをいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

4.報告事項 

 【本部】 

  <校内活動>               <校外活動> 

  4/5    総会資料製本           4/6    七次台中学校出席(会長) 

  4/6    役員会・総会資料 配布      5/8    市Ｐ連役員会 

  4/10   入学式              5/12   市Ｐ連総会・懇談会出席 

  4/19   ＰＴＡ総会 

  4/21   各委員会・プロジェクト第一回目顔合わせ出席 

  4/24   役員会 

  5/8    第一回運営委員会・ＰＴＡだより０号 発行 

  5/11   役員名簿 発行 

 

 【学級委員会】 

  4/21  ・学級委員初顔合わせ     ・役員、各学年代表、会計選出 

          ・茶話会日程について     ・今後の活動内容確認 

      ・新旧役員引き継ぎ 

 

 【校外委員会】 

  4/5・4/6・4/9・4/11  春の登校見守り実施 

  4/21  四役決め・引き継ぎ 

  4/26   春の登校見守りのお礼と報告 発行 

  5/17   第一回校外委員会 開催 

 

 【選考委員会】 

  4/21  ・新役員選出、引き継ぎ    ・第一回選考委員会開催の決定 



 【広報プロジェクト】 

  4/21  第一回ミーティング  ・顔合わせ       ・役割分担 

                ・先生方へのアンケート作成、印刷 

                ・紙面構成の確認 

                ・教頭先生へ職員写真、遠足写真撮影の依頼 

                ・アンケート及びデータ回収方法の確認 

 今後の予定 

  5/15～6/13   写真データ、アンケート回収予定日 

         広報しみずの制作、データ入力、初稿完成 

  6/14～6/27   初稿原稿の承認依頼予定日 

         原稿の校正、及び校了 

  6/28         第二回ミーティング・印刷、配布予定日 

 

 【給食試食会プロジェクト】 

  4/21   第一回ミーティング  ・顔合わせ、係決め   ・試食会開催日決定 

                ・活動予定の日程決め 

  今後の予定 

   6/7   給食試食会のご案内の手紙作成 

   6/14  印刷と配布 

   6/21  試食会申込書の回収、集計、名簿作成 

   7/5   第二回ミーティング  ・当日の係決め、段取り、スケジュールの確認 

   7/12  給食試食会開催当日 反省会、報告書作成 

   7/26  給食試食会のご報告の手紙 印刷、配布 

 

 【おはなしのぽけっと】 

   4/26  メンバー募集のおたより発行 

   5/9   ３０年度メンバー顔合わせ 

   5/25  読み聞かせ 

 

5.議事 

 【ラジオ体操について】 

  今年も前期後期に分けて、ラジオ体操を実施する予定です。参加は自由参加(任意)とし、 

  雨天(少しでも雨を感じたら)中止です。 

  日程…夏休み前後７日間(土日は含みません) 前期(7/23～7/31)  後期(8/22～8/30)  

夏休み前に氷アイスを購入し、役員が凍らせて最終日に配布します。 

詳細については、また改めておたよりを配布いたします。 



 【ポイント制見直しについて】 

  会長、および学級委員長よりポイント制についてのご意見、提案がありました。引き続き

検討をしていければと思います。 

 

 【登下校の安全性について】 

  ・会長より、防犯ボランティア募集についての提案がありました。 

  ・地区の方々より、正門前横断歩道に歩道橋設置の提案がありました。こちらにつきま 

   しては、会長主導で動いていく予定です。 

 

※ＰＴＡ活動に関して、ご意見・ご質問などございましたら、職員室脇および有価物置き場の  

 児童昇降口に設置してありますＰポストに入れていただくか、直接本部役員までお申し出く

ださい。 

 

会員のみなさまへお願い 

 先日、近隣の方より学校の方へあるご連絡がありました。内容としては、「朝、子どもを送

り届ける保護者が、道の真ん中で雑談などをして交通の妨げになることが発生している。」と

のことでした。その連絡では、どこの場所などは言われていないそうですので、詳細まではわ

かりません。しかし、我々保護者も子どもたちを指導できるよう、手本を示すことのできる行

動をとっていければと思いますので、ご協力をお願いいたします。 

 

 さらにもう 1 点お願いがあります。5 月 23 日に印西市の中学校に不審者が侵入し、女子ト

イレにいたという事件が発生しました。そこで学校からの要望もあり協議をした結果、防犯の

観点から PTA 活動で学校へ行った場合には、グラウンド側の昇降口を必ず使用することにな

りました。また、その際 6 年 2 組の裏側にある下駄箱が空いているので PTA で使用してもよ

いとのことです。学校へ来た際にはそちらをご利用ください。名札も必ず着用するようにして

いただき、ご協力をお願いできればと思います。 

 

 最後の 1 点ですが、PTA 会議室のドアにカギをかけられるようになりました。通常はカギ

がかかった状態となっておりますので、PTA 会議室をご利用の際には、職員室で「PTA 会議

室の利用」を教頭先生がいらっしゃれば教頭先生へ、不在であれば近くに先生に伝えたうえで、

PTA 用のボックス内にあるカギをご利用ください。場所がわからない場合は、合わせて先生に

お聞きいただければと思います。 

 

 どうぞよろしくお願いいたします。 

 

次回の運営委員会は 9/12(水) 9:30 より開催します。 


